

2022年度（第19回）総会・講演会・交流会 報告書

2022年5月27日（金）高知市の「ホテル セリーズ」に於いて、2022年度第19回通常総会が開催されました。特別文化講演は、高知県出身の「山下俊輔氏 with スペシャルバンド」によるLive演奏をご披露頂きました。今回はとくに、少し落ち着いてきたとはいえコロナ禍での開催ということで、総会への現地参加者にはワクチン接種3回を条件とし、



中川理事長の挨拶



総会の全景

未接種の方には現地での抗原検査により陰性を確認していただくこととした他、開催方式はZoomによるWeb配信、特別講演会はYouTubeによるWeb配信を併用しての「ハイブリッド方式」としました。2020年度の17回、2021年度の18回通常総会はコロナ禍の影響により、規模を極力縮小して開催されましたが、理事長交代をお知らせする節目の時期と重なったこともあり、人数制限ではありましたが3年ぶりに現地に会員の皆様を招いての開催となりました。

(1) 通常総会

通常総会では、中川理事長挨拶の後、進士副理事長を議長として選出し、議事録署名人として中川浩二氏、進士正人氏、吉武勇氏を選出して議事を進行しました。

2021年度の事業報告及び収支決算について、北村理事より事業報告、岡村幹事長より活動報告、田村監事より決算の監査報告があり、承認されました。続いて2022年度事業計画及び予算について、北村理事より事業計画、岡村幹事長より活動計画の説明があり、承認されました。

また、正会員の会費減額について、正会員の会費を2023年度も2,000円とする事を提案し、賛成多数で承認されました。

役員の改選について、北村理事より中川理事長から進士理事長への交代ならびに新役員の提案があり、賛成多数で承認されました。

今回は中川理事長交代ということもあり、臨床トンネルマイスター表彰の他、NPO 設立からこれまで NPO の活動に尽力された方々に対し、功績賞、功労賞の表彰も併せて行われました。

臨床トンネルマイスターは、株式会社児玉組の山口博文氏、拓進建設株式会社の稻津利昭氏、株式会社轟組の浜口智和氏の 3 名の方、功績賞は飛島建設株式会社の筒井隆規氏、大成建設株式会社の三隅宏明氏、株式会社轟組の福田泰水氏、株式会社大本組の鈴木昌次氏の 4 名の方、功労賞は下表 21 名の方が表彰されました。

1	日本基礎技術(株)	肥後 満朗
2	(株)エイト日本技術開発	永井 泉治
3	基礎地盤ンコンサルタント(株)	三木 茂
4	(株)ケー・エフ・シー	松尾 勉
5	(株)エイト日本技術開発	鷲尾 寛
6	復建調査設計(株)	松木 宏彰
7	西日本高速道路エンジニアリング中国(株)	下山 洋
8	(株)カテックス	市川 健作
9	(株)アクティオ	大和 敏郎
10	(株)ケー・エフ・シー	岡部 正
11	大日コンサルタント(株)	寺田 光太郎
12	中電技術コンサルタント(株)	石田 滋樹
13	新日本開発(株)	福家 佳則
14	アクア・コントロール	北村 晴夫
15	(株)エイト日本技術開発	鈴木 雅行
16	中日本ハイウェイ・エンジニアリング東京(株)	中田 雅博
17	(株)奥村組	岡村 正典
18	戸田建設(株)	高橋 浩
19	(株)エイト日本技術開発	古賀 大陸
20	マック(株)	宮原 宏史
21	(株)マシノ	土永 直毅

トンネルマイスターについては、受賞者から表彰対象となった理由や日頃の現場での取り組み等について報告するのが通常でしたが、今回は時間の都合で割愛したため、中川理事長より別の機会を設けて発表するよう要望がありました。

表彰終了後は中川理事長、進士新理事長より新旧交代の挨拶がありました。



高組 浜口さん

臨床トンネルマイスター



功績賞



功労賞



功労賞 (WEB で表彰された皆さん)



中川理事長交代挨拶



進士新理事長挨拶

(2) 特別文化講演『山下俊輔氏 with スペシャルバンドによる Live 演奏』

今回のテーマは高知の文化を紹介することでしたので、特別文化講演では、高知県出身で NHK 大河ドラマ「龍馬伝」テーマソング作曲者のギタリスト山下俊輔氏に演奏をお招きし、

司会は元高知放送アナウンサーの尾崎美樹氏にお願いしました。山下さんは、国内にとどまらず世界各地でも演奏活動を精力的に行われているギタリストで、尾崎さんは現在、オフィス エアミスの代表として、イベントの MC や講師、ラジオ、テレビなどでも活躍されている方です。出演依頼は、高知ではその名も轟く四国支部の福田委員を通じて行いました。

参加された会員の皆様は、日頃の煩わしさと喧騒から離れてギター演奏を楽しみ、エキサイティングな一時を過ごすことができたのではないかと思います。また、You Tube 配信では多くのチャットも寄せられ、山下さんの注目度の高さも伺い知ることができました。



特別文化講演風景



山下俊輔氏によるギター演奏

(3) 交流会

交流会は特別講演会で演奏いただいた山下さん他メンバーや司会を担当された尾崎さんも交え、現地参加者のみで行われました。演奏の余韻が残る中♪尾崎さんの司会により、交流会が開催となりました。

会の終盤には中川先生から NPO のこれまでの歩みについてのお話しや、奥様のお礼の言葉など少し涙腺が緩む場面もある中で、最後に次回開催地となる関東支部から岡部支部長の挨拶があり閉会となりました。



司会の尾崎さん



交流会風景



参加者の記念写真（於：ホテル セリーズロビー）

*マスクを外しての撮影では皆さん息を止めています(˘艸˘)

■総会を終えて一言

今回の高知での総会は、コロナ禍の影響から 2019 年度以降 3 年越しの開催となりました。総会ではコロナ禍であることを考慮し、Zoom による Web 配信を併用したハイブリッド式の開催とする中で、現地でも参加制限人数 60 名に対し総勢 53 名の参加を頂きました。理事長交代といった節目の総会となり、大きなプレッシャーも感じながらの開催となりましたが、皆様のご協力・ご支援のもとに大過なく通常総会を終えることができました。

特別文化講演では、出演をお願いしながらお待ちいただいたこの 3 年間、スケジュールを調整し、お忙しい中にも関わらずご出演いただいたギター演奏の山下俊輔様、司会をお願いした尾崎美樹様には感謝のことばしかありません。

次の 2023 年度 第 20 回通常総会は、東京で開催される予定です。関東支部の皆様宜しくお願いいいたします。

最後になりますが、総会開催にあたり準備・運営を担当した事務局および役員の皆様、四国支部の皆様、轟組の皆様大変お疲れ様でした。

(四国支部 橘高記)